



Der Bürgermeister von Schlägl, Josef Moser (ÖVP), freut sich über die Betriebsansiedlung von Mandl & Bauer.

Gemeinde-Kooperation lockt Firmen nach OÖ

Schwarz, TZ ÖSTERREICH (2)

Wirtschaftsparks: Fünf neue Standorte in OÖ

Wirtschaftsoffensive für die OÖ-Peripherie: Wirtschaftsparks sollen Unternehmern die Ansiedlung schmackhaft machen.

Oberösterreich. Große Pläne schmiedet derzeit der OÖ-Wirtschaftsbund, um große Firmen ins Bundesland zu locken: Fünf neue Wirtschaftsparks sind geplant.

275 Hektar. OÖ verfügt derzeit über 22 Betriebsbaugebiete mit 275 Hektar Fläche – rund die Hälfte davon ist bereits vergeben. „Wir wollen in der Champions League der Betriebsansiedlung mitspielen“, tat Wirtschaftslandesrat Viktor Sigl (ÖVP) kürzlich seine Ambitionen kund. Dabei will man etwa auch die Infrastruktur optimieren, um Unternehmern auf Knopfdruck mindestens drei Top-Standorte vor-

schlagen zu können.

In Perg wurde der erste Wirtschaftspark, Machlanddamm, bereits Anfang des Jahres realisiert: „Es ist jetzt für interessierte Unternehmer deutlich einfacher, sich hier anzusiedeln“, zeigt sich der Bürgermeister von Perg, Anton Froschauer (ÖVP), zufrieden – nach zehn Jahren Erfahrung bei interkommunalen Betriebsansiedlungen sei das eine zusätzliche Erleichterung für die Abwicklung von Unternehmensanfragen.

Neue Standorte. Diesen Kurs will man weiterverfolgen – mindestens fünf weitere Parks sind noch geplant, der nächste namens Voralpenland ist in Vorbereitung. Daneben gibt es auch ähnliche, kleinere Offensiven wie in Rohrbach (siehe Artikel rechts). (ivt)

Wirtschaftspark Oberes Mühlviertel: Heute großer Auftakt in Rohrbach

Heute präsentiert Wirtschaftsminister den Rohrbacher Wirtschaftspark.

Rohrbach. Neue Arbeitsplätze bringt der Wirtschaftspark Oberes Mühlviertel in Rohrbach durch drei neue Betriebe: Die Firma Viscotec aus Linz, die auf Maschinenlösungen und Kunststoff-Recycling spezialisiert ist, baut einen Standort in St. Martin – dort will auch der Keramik- und Kachelenbauer Mandl & Bauer seine beiden Standorte zusammenlegen. In Aigen siedelt sich ein Ingenieurbüro an.

Auftakt mit Reinhold Mitterlehner



Fachkräftemangel. Getrübt wird der Auftakt durch das Problem Fachkräftemangel: In Rohrbach hat man eine Auspendlerquote von 60 Prozent – jetzt gilt es, mit neuen Betrieben junge Pendler wieder zurückzuholen. Der neue Wirtschaftspark wird heute um 19 Uhr von Wirtschaftsminister Reinhold Mitterlehner (ÖVP) präsentiert.